

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

2020 ist für uns alle bislang ein sehr außergewöhnliches Jahr gewesen. Resümiert haben wir es aber bis dato auf eine einzigartige Art und Weise geschafft Zusammenhalt zu zeigen, um gesellschaftlich sowie wirtschaftlich aus dieser Krise wieder aufzustehen.

Nicht nur Industrieländer wie Deutschland sind sehr stark von Corona betroffen. Wir möchten also in dieser schwierigen Zeit unser soziales Engagement zeigen, um Benachteiligte zu unterstützen, sodass auch sie eine Chance haben aus der Krise zu kommen.

Ein geeignetes Event organisiert die UNICEF Arbeitsgruppe Ingolstadt. Aufgrund der momentan noch anhaltenden Corona-Maßnahmen ist es leider nicht möglich, den jährlichen Spendenlauf gemeinsam zu bestreiten. Stattdessen soll es aber in diesem Jahr einen virtuellen Spendenlauf geben. Hierbei kann jeder von Ihnen individuell laufen. Das Ergebnis wird dann intern gesammelt und der UNICEF Arbeitsgruppe Ingolstadt übermittelt.

Für uns ist die KW XX vorgesehen. In dieser Woche kann jeder von Ihnen laufen und die aufgezeichnete Strecke (Smartphone, Laufuhr etc.) dann an die folgende Mail Adresse melden: beispiel@firma.de

Der Verwendungszweck für den diesjährigen - erstmals virtuell stattfindenden - UNICEF Spendenlauf dreht sich um die Unterstützung von Menschen in Ländern mit schwachen Gesundheitssystemen. Seit mehr als 70 Jahren hilft UNICEF Kindern und Jugendlichen in Pandemien, Epidemien und Hungerskatastrophen.

Für den weltweit wachsenden Bedarf an humanitärer Hilfe für Kinder benötigt UNICEF unsere Hilfe. Es wird nur dann gelingen, die Corona-Pandemie einzudämmen, wenn wir Familien weltweit schützen und in Ländern mit schwachen Gesundheitssystemen eine weitere Verbreitung von COVID 19 verhindern können.

UNICEF verteilt effektive Hygieneartikel und Hilfsgüter in Schulen und Gemeinden, klärt Familien weltweit darüber auf, wie wichtig einfache Hygieneregeln wie Händewaschen sind, stellt medizinische Artikel und Schutzausrüstungen für Gesundheitspersonal bereit. Liefert Geräte zur Konzentration von Sauerstoff und Diagnosetest. Schafft Zugang zu sauberem Wasser und sanitären Einrichtungen.

Lassen Sie uns gemeinsam laufen und vor allem den Bedürftigen helfen, sodass wir schnell und effizient aus der Krise kommen.

Mit freundlichen Grüßen